

# Bhabinkamtibmas Desa Csitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Kewaspadaan dan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Aug 20, 2024 - 12:27



BRIFTU ERDIAN.N BHABINKAMTIBMAS DS. CISITU POLSEK NYALINDUNG  
-7°3'40", 109°55'3", 487,  
19/08/2024 1

*Bhabinkamtibmas Desa Csitu Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Kewaspadaan dan Keamanan Lingkungan*

*Desa Cisit* Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kewaspadaan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cisit, Briptu Erdian N, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjingsana di Kampung Cihanyawar, Desa Cisit, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Senin, 19 Agustus 2024, pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk memberikan himbauan langsung kepada warga desa mengenai beberapa isu keamanan yang penting. Dalam kesempatan tersebut, Briptu Erdian N menyampaikan beberapa poin penting kepada warga:

1. **Peningkatan Kewaspadaan Terhadap Pencurian:** Warga diingatkan untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Disarankan untuk menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan.
2. **Aktivasi Satkamling:** Pentingnya mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan sekitar.
3. **Penggunaan Knalpot:** Ditekankan untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis, guna menghindari gangguan lingkungan dan kebisingan.
4. **Pengawasan Terhadap Anak Remaja:** Orang tua diingatkan untuk mengawasi anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran.
5. **Pelaporan Kejadian Menonjol:** Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian-kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan mereka.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berlangsung aman dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kerjasama antara masyarakat dan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cisit.